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感　　　　　想

自治会はまさにボランティア活動そのものです。「出来るコトを、出来るヒトが、出来
るトキにする」を今年のモットーにしました。私は、これからも、この「コト・ヒト・トキ」と
いう言葉を大切にしていきたいと思っています。ちょっとしたことでも、何かお役に
立つことが出来ると、とても気持ちの良いものです。自治会長という役をお受けし
て３年経ちました。オクトスの全員が無事に、そして安全に暮らせることを願って、
管理組合をサポートするという立場で、この１年間もなんとか活動することができ
ました。役員の皆様には大変お世話になりました。心から感謝いたします。

※　残念ながら感想を頂けませんでした。

役員の皆様には大変お世話になりました。お祭りや運動会など様々な仕事を体験
するなかで多くの方々とのコミュニケーションがとてもよい刺激となりました。１年
間ありがとうございました。

役員を受けた時は、自分に務まるか不安でしたが皆様の協力によりオクトス祭り・地
区運動会・バザー・防災訓練等、様々な行事を楽しんでこなす事ができました。一年
間ありがとうございました。

※　残念ながら感想を頂けませんでした。

昨年の二月、身内の訃報のなか、週末の煩雑な事情により辞退を続けていた役員
の選任を半ば押し切られる形で引き受けてから早くも任期を終える時期になりまし
た。担当の役割など活動内容もよく理解できないまま、会長はじめとして前向きに
取り組む役員のおかげで、役に立ったのかどうかは自分自身いまだに疑問ですが、
何とか予想していたよりも参加だけはさせていただきました。若干ではあります
が、地区主催行事においては連絡事項、対処指示等に問題点が散見され、待ち時
間が非常に多かったり、無駄な時間を過ごすこともあり気になりました。しかしなが
ら四百世帯を超える自治会役員の積極的な協力と参加を求めるのはなかなか難
しいことです、今期役員の皆さんにはご苦労様です、ありがとうございましたと感
謝しています。次期役員に選任された方にはできる範囲で地道に活動を続けてい
ただきたいと思います。

今回初めて自治会の役員をやらせて頂きました。オクトス祭り以降行事が目白押し
でしたが、色々と学ぶこともあり勉強になりました。一年間ありがとうございまし。

役員の初仕事として、オクトス祭り、次に地区運動会、地域防災訓練、オクトス防災訓
練等に参加して良い経験をさせていただきました。特にオクトス防災訓練において
は災害発生の際に皆で助け合う拠点として自治会の必要性をあらためて感じまし
た。次期、役員におかれましても、ご苦労ですが、よろしくお願いいたします。最後
に、今期各役員の方々の協力があってのこと、無事に任務をはたせたと思います。
ありがとうございました。

１０月の地区防災訓練では、自治会役員の方々や自主防災の方々と訓練を行いまし
た。１月末から２月初めの防災リーダー研修会では、茅ケ崎市の現況を学び実習や
地域の方々とのディスカッションを行い、防災への意識が高まりました。自治会の行
事や会議に出来る範囲内で参加しました。たくさんの方々と知り合えたことに感謝
いたします。
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新年号「令和」が発表され、２０１９年、平成最後の自治会だよりとなりました。 

居住者の皆様方におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。 

年度末に当たり、最終号では本年度役員の方々の年間活動の感想を掲載致します。 



手術入院・術後療養と約７ヶ月間役割を果たせず、会長・役員の方々・会員
の皆様方には、大変ご迷惑をおかけ致しましたことをお詫び申し上げます。
残り監事里見辰彦様と共に会計精査作業を遂行させて頂きます。
一年間ありがとう御座いました。お礼申し上げます。

信田　武彦

防火防犯

服部　恵美子

監　事

自治会の皆様に沢山助けて頂いた一年間でした。ごみの出し方について私自身も
学びながら、住民の皆様の分別にも感心致しました。ありがとうございました。

環境衛生 早瀬　亮

福利厚生 増満　明子

初めて自治会役員を経験致しましたが、任期中怪我をしてしまった為、会長、福利
厚生の服部さん、ひまわり会の方々、自治会役員の方々に大変ご迷惑をお掛けして
しまいましたことをこの場をお借りして心よりお詫び申し上げます。また、ひまわり
会の方々には生活に役立つ色々な情報を教えて頂き、茅ケ崎のことを殆ど知らな
かったので、非常に助かりました。自治会役員をしたことで沢山のオクトスの方々と
お知り合いになれたことは大切にしていきたいと思っています。皆様、一年間お疲
れ様でした。これからも宜しくお願い致します。

環境衛生 中村　慶子

日頃、ゴミの排出のルール、マナーを守って頂きまして有難うございます。先日、某
新聞の湘南版に寒川・茅ケ崎市のペットボトルが神奈川県下でトップの高値で取引
きされているとの記事が有りました。皆様の日頃の努力の賜物とうれしく思いまし
た。これからもきれいで住みやすい環境作りにご協力をお願い致します。会長はじ
め役員の皆様,そして何よりも住民の皆様のご協力のお蔭で無事に務める事がで
きました。一年間ありがとうございました。

不安な中始まった自治会でしたが同じ広報の中村さんに助けていただき頑張るこ
とが出来ました。そして、前役員の片岡さんにも継続してやっていただいた事もあ
り大変助かりました。感謝しております。１９期の役員の皆様方は、気さくな方が多く
行事等も楽しく参加させて頂きあっという間の１年でした。ありがとうございました

※　残念ながら感想を頂けませんでした。

茅ケ崎の地に越してきて一年早速自治会の役が回ってきました。まだ早いなと
思ったのですが役を引き受ける事で、マンション内の事や自治会の行事や活動
等々一度に分かりました。何よりも気軽に話せるお知り合いの方々が出来てとても
良かったです。子供会との連係が上手に出来なかった事は本当に残念に思います。
でも地域の事やオクトスの事が分かり有意義な一年を過ごす事が出来ました。あり
がとうございました。

２年間監事を勤めました。率直に言って会長や一部の役員以外はそれ程苦になる
ようなことはないと思います。それよりも、この大きな集合住宅に居住している間
は持ち回りで役員になった時は、よっぽどのことがない限り断らずに集合住宅の
事故、災害、環境などなどに関心を持つ良い機会だと思います。これから役員にな
られる方、新しい経験を楽しんでください。

文化体育

広報 松崎　貴行

小山　康子子ども会

子ども会 梅田　節子

監　事 里見　辰彦

福利厚生

防災リーダ研修会に参加したことで防災意識が高まり非常に勉強になりました。オ
クトス祭りや運動会など、皆様に助けていただいたおかげで楽しく活動することが
できました。一年間ありがとうございました。

この一年間サロンの方々と会長の助けを頂きながら梨狩り、カラオケ、市内
施設見学などを外にでることや茶話会、ストレッチなど盛りだくさんの事を
やることが出来,3月13日に最後の行事を無事に終わることが出来ました。
皆様に一年間大変お世話になり有難うございました。

山本　恵理子

文化体育 白田　満治
松林地区大運動会にご参加された皆様、オクトス祭にご協力頂いた皆様
には心から感謝致します。一年間有難うございました。

※　残念ながら感想を頂けませんでした。

自治会立ち上げ時の1期、2期以来、久々に19期自治会役員を務めさせて頂きまし
た。当時は用具もなくひとつひとつの作業が手さぐりの状態でしたが、今は会長の
指導の下、色々なイベントがスムーズに進められるようになり今までの役員の方々
の努力の成果だと思い驚いています。また、以前とのもう一つの大きな違いは防
災に対する取り組みです。災害が起きた時何を行うべきか、市や地域がどう取り組
んでいるのか非常に勉強させて頂きました。一年間ありがとうございました。

米園　修作

中村　宗士広報


